

Communiqué de presse

Le 16 mai 2018, un Conseil Municipal extraordinaire s'est tenu pour présenter le rapport Borloo et ses 19 programmes.

Une centaine de personnes ont répondu à l'appel : habitants, conseils citoyens, et représentants d'associations.

Dix-sept élus à tour de rôle dans un temps limité, ont présenté selon leur domaine d'expertise, les actions menées, prévues et l'apport du plan Borloo à leur champ. Ce conseil « extraordinaire » a permis de débattre et d'échanger, tous ensemble sur l'avenir de nos quartiers et de nos villes populaires, avec l'assemblée présente dans la salle, mais également avec les internautes. Ce conseil diffusé en direct sur le Facebook Live de la Ville, a permis également aux internautes d'exposer leurs interrogations aux élus, et d'obtenir des réponses claires et immédiates. Ce fut un beau moment d'éducation populaire, et de démocratie.

En conclusion de ces échanges, ensemble, les élus du conseil municipal et les Allonnais présents ont voté à l'unanimité une adresse solennelle au Président de la République afin d'exiger une prise en compte rapide des propositions « Borloo ». En effet, le Chef de l'Etat doit s'exprimer sur cette importante question le 22 mai prochain.

Nous remercions l'ensemble de l'assemblée ainsi que les internautes pour leur implication positive au sein de cette mobilisation. Cette dernière doit continuer afin de mettre en œuvre ce plan de « réconciliation nationale », qui est l'avenir de tous.